

démocratie, des droits de la personne et de la primauté du droit sur lesquelles doit reposer une paix durable.

Le Canada poursuit sa grande contribution d'assistance humanitaire et d'équipement au Soudan.

Il est évident que nous condamnons l'attaque intolérable perpétrée contre les soldats de la force de l'Union africaine.

Monsieur le président, les défis auxquels nous devons faire face pour préserver notre sécurité sont d'une telle ampleur qu'aucun pays ne peut à lui seul espérer les relever.

Nous, les États membres, pouvons et devons faire preuve de la détermination, de la volonté politique et de l'engagement indispensables pour que l'ONU soit véritablement le reflet des principes que ses fondateurs ont voulu lui insuffler.

Le Canada est et demeurera un partenaire fiable pour tous les pays qui souhaitent promouvoir la liberté, la démocratie, les droits de la personne et la primauté du droit.

Je vous remercie.